

Reportan combates entre ejército sirio y tropas turcas



Damasco, 9 nov (RHC) Violentos enfrentamientos con blindados y artillería pesada entre el ejército sirio y las fuerzas militares turcas y grupos mercenarios tienen lugar en la norteña provincia de Hasaka.

Según reporta la agencia SANA, los combates tienen como escenario las cercanías de la ciudad siria de Ras al-Ain, ocupada por las fuerzas turcas y justo en la frontera entre los dos países.

Turquía, junto a organizaciones paramilitares opositoras sirias, desarrolla desde el nueve de octubre último una ofensiva contra grupos kurdos en territorio sirio de las provincias de Aleppo y Hasaka. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207104-reportan-combates-entre-ejercito-sirio-y-tropas-turcas>



Radio Habana Cuba